



Film ab für Kinder

THUN Die Zaublaterne, der Filmklub für Kinder, startet in die neue Saison. Auf dem Programm stehen neun Filme von den Anfängen der Filmgeschichte bis heute.

Am 12. September ist es wieder so weit: Der Filmklub Thun der Zaublaterne eröffnet im Kino Rex seine neue Saison. Auf dem Programm steht beispielsweise Charlie Chaplins erster Langspielfilm, «The Kid», der südkoreanische Film «Jibeuro - Wege nach Hause», oder «Shana», der die Geschichte eines Indianermädchens erzählt, das sein musikalisches Talent zu verwirklichen sucht. Die Vorstellungen der neuen Saison finden statt am 12. September, am 24. Oktober, am 28. November, am 16. Januar 2016, am 6. Februar, am 5. März, am 2. April, am 21. Mai und am 11. Juni, jeweils um 11 Uhr.

«Das Besondere an der Zaublaterne ist, dass die Kinder an die Filme herangeführt werden», schreiben die Verantwortlichen im Preetext. Sie finden einige Tage vor der Filmvorführung eine illustrierte Klubzeitschrift mit Informationen zum Film in ihrem Briefkasten.

Neue Informationen für Eltern

Eltern haben neu die Möglichkeit, zehn Tage vor der Vorführung Informationen zum Film

auf der aktualisierten Klubwebsite (siehe Textende) abzurufen. Dort können sie auch nachlesen, weshalb die Zaublaterne einen bestimmten Film als für Kinder sehenswert beurteilt. Ebenfalls neu können sich Kinder von 6 bis 12 Jahren online für den Klub einschreiben; oder wie gehabt bis am 11. September in der Stadtbibliothek Thun oder direkt an den Vorstellungen.

Die Mitgliederkarte kostet für das erste Kind 40 Franken, für das zweite 30 Franken. Für alle weiteren Kinder ist die Mitgliedschaft gratis. *pd*

www.zaublaterne.org



Szenenbild aus «The Kid», der bei der Zaublaterne gezeigt wird. *zvg*